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Vi ricordiamo che è sempre attiva LA POSTA DEL DONATORE
DOVE IL DONATORE SCRIVE ED AVIS RISPONDE

Se sei in buona salute e vuoi diventare DONATORE di SANGUE 
ti invitiamo a PRENOTARE LA TUA DONAZIONE

AVIS COMUNALE DI CASTIGLIONE DEL LAGO
cell. 353 41 05 352 - 353 43 75 694 - mail aviscastiglionedellago@avisumbria.it

PER PRENOTARE LA DONAZIONE CHIAMARE IL MERCOLEDÌ DALLE 9.30 ALLE 11.30

C'è bisogno di sangue. C'è bisogno di te.

VIENI A DONARE

ASSEMBLEA ORDINARIA 
ANNUALE 2023

Domenica 19 Febbraio
ORE 8.00 IN PRIMA CONVOCAZIONE 

ORE 09.30 IN SECONDA CONVOCAZIONE
Presso la sede Sociale in Via XXV Aprile 35

ORDINE DEL GIORNO
1. Insediamento dell’Ufficio di Presidenza e Nomina Questori di sala;
2. Lettura verbale assemblea straordinaria del 18/09/2022;
3. Relazione delle attività del Consiglio Direttivo;
4. Esposizione bilancio di previsione anno 2023;
5. Esposizione Relazione del Tesoriere e Bilancio Consuntivo anno 2022;
6. Relazione del Collegio dei Revisori dei Conti;
7. Illustrazione dati donazionali e programmazione attività anno 2023;
8. Dibattito ed interventi programmati;
9. Approvazione della Relazione del Consiglio Direttivo;
10. Approvazione Bilancio Consuntivo 2022;
11. Approvazione Preventivo anno 2023;
12. Nomina dei delegati dei soci persone fisiche dell’Avis Comunale 
di CASTIGLIONE DEL LAGO all’Assemblea Generale degli associati 
dell’AVIS Provinciale di Perugia;
13. Proposta delegati assemblea regionale / nazionale.

Venerdì 6 gennaio, nell’ambito della manifestazione 
“Luci sul Trasimeno“ ed in stretta collaborazione con 
l’associazione EVENTI, si è svolto il classico arrivo della 
BEFANAVIS, giornata ricca di emozioni, divertimento, 
balli e felicità per i tantissimi bambini che già fin dal 
mattino hanno colorato ed animato il centro storico; 
sono state distribuite tantissime calze e gadget vari 
che hanno portato il sorriso a tutti i bambini presenti 
e alle loro famiglie. Le Befane, con  tutto lo staff 
organizzativo di collaboratori che hanno allietato la 
giornata, ringaziano tutti voi e vi danno appuntamento 
all’anno prossimo.

Questo anno 2023 è un traguardo speciale anche per il nostro periodico “INFORMAVIS“, infatti è il ventesimo anno di 
pubblicazione; in questa occasione ci teniamo particolarmente a ringraziare di cuore tutti coloro che in questo ventennio 
hanno contribuito alla nascita, alla crescita e al mantenimento di questo importante strumento di comunicazione e 
promozione per la nostra associazione ed un grazie anche a voi tutti soci che apprezzate questo giornalino.   

Buonasera questa mail vuole essere un grande ringraziamento per aver permesso ad una famiglia di passare uno splendido 
pomeriggio magari complice anche la temperatura mite.
Abito in una città Toscana poco distante dal Trasimeno che tra l'altro è una delle mie mete preferite anche durante l'anno.
Volevo regalare un pomeriggio della Befana a mia figlia di 7 anni., purtroppo nella mia città, ma ahimè non è cosa nuova, non 
c'era niente che potesse soddisfare le attese di una bambina della sua età.
In qualche comune della mia provincia,   soprattutto grazie alle varie associazioni di volontariato, qualche Befana era stata 
organizzata ma ho preferito il lago.
Avevo letto belle recensioni sulle Luci sul Trasimeno ma sono rimasta decisamente a bocca aperta nel vedere con quanta cura, attenzione 
e sopratutto partecipazione di tutti ma proprio tutti avete realizzato questo progetto e lo avete portato avanti per oltre un mese.
Oggi c'era davvero tanta gente a Castiglione tanta Umbria ma anche tanta Toscana tanti pullman tante famiglie e credo che 
bastasse guardare quante persone erano in fila per farsi la foto nell'albero gigante posizionata davanti la porta senese
Il belvedere delle mura, il mercatino, la ruota panoramica, le befane, i trampolieri, i volontari dell'Avis e di chi si è messo a disposizione 
per la perfetta riuscita della festa è il miglior biglietto di presentazione che un luogo, un comune, un'amministrazione, una comunità 
possa dare.
Non è facile, con tutta la "concorrenza" che c'è tra i vari villaggi di natale fare qualcosa che non risultasse kitsch per i miei modi di 
vedere, ovviamente. Ancora grazie. Ancora bravi.
Chiara

AVIS RISPONDE
Buonasera Chiara, 
A nome di AVIS La ringraziamo tantissimo per Le sue parole. In questi giorni abbiamo avuto il nostro primo consiglio dell'anno 2023 ed 
abbiamo avuto occasione per leggere La sua lettera ai componenti del nostro consiglio, tutti orgogliosi ed entusiasti per le parole lette e La 
ringraziamo ancora una volta. Ci scusiamo per il ritardo nella risposta, ma aspettavamo appunto di poterla condividere con tutto il consiglio. 
Ancora grazie a nome di tutti.

INIZIATIVE RECENTI 
E RINGRAZIAMENTI

VENTI ANNI DI INFORMAVIS

DONATORI E CITTADINI CI SCRIVONO



Care Donatrici e Donatori, grazie a voi abbiamo chiuso l'anno 2022 in modo eccezionale, 1258 Donazioni accompagnati 
da 111 nuovi Donatori, sono numeri che parlano da soli; questo non vuol dire che dobbiamo accontentarci, anzi 
l'obbiettivo del lavoro di tutto il consiglio Direttivo come sempre abbiamo sostenuto, è quello di riuscire ad avere una 
media di due Donazioni annue per ogni socio, così si arriverebbe alla completa Autosufficienza. Altro intento è quello di 
sensibilizzare alla Donazione sempre più giovani attingendo dal mondo della Scuola e dello Sport. Riponiamo fiducia 
nel Progetto Scuola nel quale le quarte e le quinte classi dei nostri Istituti superiori, vorremmo che si prestassero ad 
un percorso formativo, sperando che porti come risultato diventare Donatori. Il grande bisogno di sangue ci induce 
sempre a chiedere un aiuto per sostenere ancora di più le persone che hanno bisogno; vorrei lanciare un messaggio 
di sensibilizzazione alla Cittadinanza e all'Opinione Pubblica sul valore della Donazione di sangue e di invito ad 
una sempre stretta collaborazione rivolta a tutte le istituzioni pubbliche e sanitarie. Come molti di voi avranno visto 
anche quest'anno la nostra Associazione è stata presente con il Gazebo per 30 giorni a "Luci sul Trasimeno ", vetrina 
importante per pubblicizzare e sensibilizzare alla Donazione del sangue; giornate bellissime servite ad accompagnare 
con il nostro Info-Point le migliaia di persone che giornalmente hanno illuminato la nostra fantastica Cittadina. Voglio 
ricordarvi che come da invito ricevuto, domenica 19 febbraio si svolgerà la nostra Assemblea Annuale nei locali della 
nostra sede Avis, conto nella vostra presenza per esporci suggerimenti e consigli. Concludendo, come avevamo 
ringraziato il vecchio Consiglio quando ci hanno incaricato ed averci incoraggiato a proseguire per portare avanti 
questa grande missione che si chiama volontariato, fatta con tanta passione e volontà da parte di tutti noi, ringrazio 
questo attuale e siamo veramente Onorati di quello che stiamo facendo, risultati Eccezionali.
Buon Anno 2023 a tutti noi e a tutti gli ammalati bisognosi del nostro Dono.

IL PRESIDENTE Franco Salvi

PAROLA AL PRESIDENTE
FRANCO SALVI

AVIS IN COLLABORAZIONE
CON LE ASSOCIAZIONI

L'anno che abbiamo lasciato alle spalle ha portato 
numeri veramente lusinghieri. Con 1258 Donazioni 
abbiamo ottenuto il migliore risultato dal 2017 ad 
oggi, 111 nuovi Donatori sono entrati quest'anno nella 
nostra famiglia.
Il 2023 nasce sulla falsa riga del precedente e sotto i 
migliori auspici:
Gennaio 2023 con 116 Donazioni fa registrare un più 
50% rispetto a gennaio 2022 (77 sacche). Abbiamo 
inoltre avuto l'ingresso nella nostra Associazione di 
10 nuovi Donatori. Questi risultati ci incoraggiano a 
fare sempre meglio.Traguardi sempre più ambiziosi 
ci attendono, fare di Avis Castiglione del Lago il fiore 
all'occhiello della nostra Comunità è il nostro obbiet-
tivo dichiarato. La sicurezza del raggiungimento di 
questi propositi nasce da una certezza che consta-
tiamo ogni giorno. I nostri Donatori rispondono sem-
pre ai nostri input con entusiasmo, gentilezza e con 
la bontà d'animo che da sempre li contraddistingue.
GRAZIE A VOI TUTTI

Marco Toccaceli

“PAROLA AI RESPONSABILI 
DELLE DONAZIONI”

AVIS COMUNALE CASTIGLIONE DEL LAGO, in collaborazione 
con l’associazione EVENTI, in occasione di “Luci sul Trasimeno“ 
dall‘8 dicembre all‘8 gennaio è stata presente con la casetta 
promozionale in Piazza Gramsci per  sensibilizzare alla 
promozione della donazione e fungere da punto informativo 
per tutte le persone che hanno animato il nostro paese per 
il mese trascorso insieme. Ringraziamo tutta l’associazione 
EVENTI per la possibilità dataci e ringraziamo tutti i nostri 
Collaboratori volontari che ogni giorno e sera si sono resi 
disponibili per offrire un sorriso alle persone che hanno 
visitato Castiglione.
La collaborazione tra associazioni è una delle soddisfazioni 
più grandi per il nostro paese.
GRAZIE ANCORA. 

devolvi il tuo 5×1000
COD. FISC. 94039810547

Sostieni 
la tua AVIS

GRAZIE DI CUORE

Si comunica a tutti i Donatori afferenti ai centri di raccolta della USL Umbria 1, che dal mese di febbraio 2023 
cambierà la modalità di invio degli esami effettuati presso  i nostri centri.
Il Donatore, a distanza di una settimana circa dall'accesso, potrà collegarsi al sito della REGIONE UMBRIA – Por-
tale SALUTE – FASCICOLO SANITARIO ELETTRONICO.
Sarà possibile accedere con SPID o Carta di identità elettronica e visionare, scaricare o stampare il referto degli 
esami emato-biochimici effettuati dal nostro Laboratorio, in formato PDF.

Di seguito i link (potete scansionare il QRcode per accedere direttamente al sito):

COMUNICAZIONE NUOVA MODALITA'
DI INVIO ESAMI AI DONATORI

https://www.regione.umbria.it/portale-salute https://salute.regione.umbria.it/cms/web/guest/fascicolo-sanitario-elettronico


